
 
Papa Francesco: udienza, "quando verrà il Figlio dell'uomo sulla terra
troverà la fede o un gruppo di imprenditori della fede?""

“Le donne e gli uomini santi non hanno una vita più facile degli altri, anzi, hanno anch’essi i loro
problemi da affrontare e, in più, sono spesso oggetto di opposizioni. Ma la loro forza è la preghiera,
che attingono sempre dal pozzo inesauribile della madre Chiesa”. È il ritratto del Papa, nella
catechesi dell’udienza di oggi, trasmessa in diretta streaming dalla Biblioteca privata del Palazzo
apostolico. “Con la preghiera alimentano la fiamma della loro fede, come si faceva con l’olio delle
lampade”, ha proseguito Francesco: “E così vanno avanti camminando nella fede e nella speranza. I
santi, che spesso agli occhi del mondo contano poco, in realtà sono quelli che lo sostengono, non
con le armi del denaro e del potere, dei mezzi di comunicazione e così via, ma con le armi della
preghiera”. Nel Vangelo di Luca, ha fatto notare il Papa, “Gesù pone una domanda drammatica che
sempre ci fa riflettere: ‘Il Figlio dell’uomo, quando verrà, troverà la fede sulla terra?’ O troverà
soltanto organizzazioni, come un gruppo di imprenditori della fede, tutti organizzati bene, e che fanno
beneficenze, tante cose, o troverà la fede?”. “Questa domanda sta alla fine di una parabola che
mostra la necessità di pregare con perseveranza, senza stancarsi”, ha commentato il Papa, secondo
il quale “la lampada della fede sarà sempre accesa sulla terra finché ci sarà l’olio della preghiera”.
“È quello che porta avanti la fede, e porta avanti la nostra povera vita, debole, peccatrice – ha
proseguito a braccio - ma la preghiera la porta avanti con sicurezza”.

M.Michela Nicolais
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